

YONATHAN

Heureux les cœurs purs Yonathan

Heureux les cœurs purs



Fête de Toussaint

Qui dit « Toussaint » dit rush chez les fleuristes, temps de grisailles, vacances, visite au cimetière avec les Chrysanthèmes

Mais en des pays le chrysanthème est plus synonyme de vie que de mort en composant des bouquets de mariage.

Et le chrysanthème - lit. ces fleurs d'Or- à la disposition régulière et rayonnante des ses pétales, dessinent un soleil.

Ainsi ils deviennent lumière et vie, ils ne sont pas signes de mort mais plutôt d'immortalité !

Ils ne sont pas destinés à mourir sur une tombe mais à prolonger le jour et faire un lien entre ciel et terre :

en ce jour de Toussaint, le chrysanthème est signe de résurrection et de Béatitudes.

A toussaint, il suffit, pour une fois de prononcer correctement le mot pour que tout soit explicite : « tous... saints ! »

Quoi, moi, un saint ? Oserai-je désirer la sainteté ? Oserai-je me dire que désirer devenir saint n'est pas de l'orgueil

« Soyez saints comme je suis saint ! »... voilà l'impératif qui court tout au long de la Bible

« Dieu vous a réconciliés avec lui, afin de vous faire paraître devant lui saints, sans défaut et irréprochables» (Colossiens 1, 22).

Dieu n'a d'autre désir que vive la réconciliation, l'unité sans condition, la sainteté pour tous !

Non pas une sainteté qui nous ferait pousser une auréole de lumière ou qui requiert quelques exploits personnels,

miracles, belle paroles, beaux gestes ! Mais cette sainteté qui consiste à être fidèle dans la charité chaque jour et vivre extraordinairement bien l'ordinaire !

Pour ma part c'est en contemplant une mosaïque d'un Christ en gloire, que j'ai commencé à aimer la fête de Toussaint et comprendre que c'était la fête de tous les Saints ! Autour du Christ en gloire des visages de saints et saintes connues

mais aussi de médaillons restés vides et blancs, pour signifier les saints anonymes des chemins d'humanité.

Et me suis-je dis, il se peut qu'un de ces médaillons blancs soit pour moi : pour être à côté de Jésus de Gloire !

Je n'ai jamais pensé que la vie chrétienne soit perfection, sans manque ni faute.

Si la vie chrétienne était perfection, il n'y aurait pas un seul saint dans l'Eglise ou en statue aux murs de nos sanctuaires !

Soyons attentifs aux lettres que Paul adressait « aux saints de Corinthe, ou de Rome » pour comprendre et admettre que le chrétien est saint, parce qu'il est incorporé à la mosaïque autour du Christ, « incorporé au Christ par le baptême qui fait vivre déjà la Vie de Dieu ! « La volonté de Dieu c'est que vous viviez dans la sainteté. » (1Th 4, 3)

Si les saint se reconnaissent aux auréoles de lumière dont les peintres les ont affublés, c'est connu, ils se reconnaissent aussi à l'odeur... c'est moins connu... On dit d'un saint personnage qu'il est mort en en « odeur de sainteté » car la croyance catholique ancienne explique qu'à leur mort les saints dégageaient une agréable odeur de fleurs, de rose !

Et puis le mot grec odos – qui donne odeur - signifie aussi la “voie”, le “chemin” exode !

C'est dire que la sainteté ne nous tombe pas du ciel laissant un impact de lumière sur nos têtes !

La sainteté monte en nous, chemin faisait, par les pieds. La 1ière image de la sainteté apparaît dans la bible dans l'épisode connu du buisson ardent où Dieu appelle Moïse depuis le buisson. Comme il répondit : « Me voici Dieu » Dieu lui dit : "N'approche pas d'ici, retire tes sandales de tes pieds ! Car le lieu où tu te tiens est une terre sainte."

Oui la sainteté doit pouvoir remonter par nos pieds nus,

jusqu'au cœur de notre être ! Pour rejoaillir en parole et en gestes d'amitié !

Devenir saint, c'est se laisser aimer et travailler par Dieu dans tous les moments de ma vie

Il n'y a qu'un seul but, mais il y a de multiples chemins de sainteté pour atteindre de but...

Autrement dit chacun est saint à sa manière !

Marie est sainte patronne d'Alex car elle est la première en chemin, la première de tous, elle Mère de Jésus et Mère de Dieu !

Pierre saint patron de Bluffy car il est l'Apôtre du Seigneur, témoins du Thabor !

Germain est st patron de l' Ermitage car, religieux consacré il témoigne du silence des cloîtres et du silence en Dieu !

Bernard de Menthon est st patron de cette église car il a tant parcouru la montagne attentifs aux

Mt 5, 1-12a

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu

En ce temps-là,

voyant les foules, Jésus gravit la montagne.

Il s'assit, et ses disciples s'approchèrent de lui.

Alors, ouvrant la bouche, il les enseignait.

Il disait :

« Heureux les pauvres de cœur,

car le royaume des Cieux est à eux.

Heureux ceux qui pleurent,

car ils seront consolés.

Heureux les doux,

car ils recevront la terre en héritage.

Heureux ceux qui ont faim et soif de la justice,

car ils seront rassasiés.

Heureux les miséricordieux,

car ils obtiendront miséricorde.

Heureux les cœurs purs,

car ils verront Dieu.

Heureux les artisans de paix,

car ils seront appelés fils de Dieu.

Heureux ceux qui sont persécutés pour la justice,

car le royaume des Cieux est à eux.

Heureux êtes-vous si l'on vous insulte,

si l'on vous persécute

et si l'on dit faussement toute sorte de mal contre vous,

à cause de moi.

Réjouissez-vous, soyez dans l'allégresse,

car votre récompense est grande dans les cieux ! »

Mercredi 1 Novembre 2017